



発行所 館公民館  
 差出 中區  
 発行者 篠原由治  
 編集 広報部  
 印刷 ブンゲイ印刷(株)

# どんど焼き



くよい一年になりますように

令和6年を迎えた、1月7日にどんど焼きが行われました。  
 公民館役員や育成会関係者により、今年は大2つのやぐらを作りました。小さは、育成会は、育成会



の子どもたちが中心となり、大人の力を借りながら、地区内から集めた正月飾りやしめ縄、だるまや書初めなどを飾り立派なやぐらを完成させました。午後1時に育成会の子どもたち、七五三の会、区長さんによりやぐらに点火されると勢いよく燃え上がり、新しい年への期待とともに空へと高く舞い上げていきました。皆様にとって良い一年になりますように。

## 新成人のみなさん、おめでとうございます



令和6年1月6日、令和5年度安茂里地区成人祝賀会」が安茂里公民館で行われました。  
 今回の対象は平成15年4月～平成16年3月生まれの方で、長野県では、平成の大合併が始まった年度です。  
 会場は、参加総数195名(内差出中区は10名)と大勢の新成人でにぎわいました。式典中は緊張した様子でしたが、



会場から出ると、久しぶり再会した中学校の恩師や友人と会話が弾み笑顔がこぼれていました。楽しい時間を過ごされたことでしょうか。感謝の気持ちを忘れることなく、ひとりひとりが夢や目標にむかってさらなる飛躍をされることを願っております。



### 公民館の旧児童館側

昔は児童館として使っていました。老朽化がみられます。



公民館入口



### 差出公園（差出中区公民館横）

春は桜、秋は紅葉。地域のさまざまな行事に使われています。

草刈りは、区役員・公民館役員・<sup>なこみ</sup>七五三の会（老人会）・育成会・その他各種団体が参加し年3回行っています。いつもきれいで気持ちがいいですね。

### 遊歩道の整備

あやとり橋から JR 鉄道橋たもとまで遊歩道が整備されています。近年度中には工事完了予定です。

### 親水公園

土手から、えびす講の花火もきれいに見られます。



災害時の避難場所に指  
備蓄倉庫（コンテナ）  
ます。

どんど焼きは、上記親水公園のこの辺りで  
行いました。  
西側に住宅が増えたことや場所の幅も限ら  
れているため、今後検討が必要です。  
また、この場所は、裾花川愛護会のみなさん  
が乗用草刈り機などを使い整備をしてい  
ます。ありがとうございます。

# 差出中区・どんなところ

(数字は部の分けです。現状と異なる箇所もあります。ご了承ください)

## さいしょは、たんぼ

のどかな田園地帯だった場所も、50年余りで住宅街になりました。

今では、736世帯（令和5年度安茂里住民自治協議会調べ）と安茂里全18地区中で4番目に世帯数が多い地区になりました。

## しらべてみました

差出中区の外周を歩いてみました。（長安橋の信号機からスタートし、中学校前を通り、伊勢宮信号機をJR踏切りにむかい進み、差出中区公民館の前を通り、土手から長安橋に戻るルート）歩いて30分、約2800歩でした。

歩いたルートの距離を測ると約2kmでした（Googleマップを使用）

## でこぼこですが、8部あります

右の数字が、部の分けになります。

区長さんをはじめ、各部の部長さん、各種団体の役員のみなさんが区の運営を担っています

## なか区の誕生は、平成4年4月

それまでは、差出区でしたが、人口増加等から、北・中・南と3区に分割されました。

## かがやく地域に

今後みなさまにとって住みよい地域になりますように区、公民館活動にご理解とご協力をお願いします！



**裾花中学校**  
 裾花中学校は、  
 定されています  
 学校の北側には  
 も配備されてい



**犀川神社秋季例大祭**

令和五年九月二十一日、四年ぶりとなる差出（北・中・南）・大門・小西（小路・西河原）四区（旧久保寺村）の氏神・犀川神社の大祭が行われ、差出公園では、伝統のある獅子舞が行われました。

**敬老祝賀会**

令和5年9月9日にホテル信濃路にて差出中区敬老祝賀会が総勢47名の方々が集まり開催されました。



準優勝の差出中チーム。左から 矢澤栄一さん、吉沢つや子さん、永井朝子さん、永井善吾さん

**自主防災訓練**

令和5年10月22日差出公園にて自主防災訓練が行わ

**マレットゴルフで準優勝に**

令和5年10月15日に犀川河川敷運動場にて、第49回安茂里地区スポーツの祭典（秋開催）が行われ、マレットゴルフに出場した差出中チームは準優勝となりました。

会場では、ビンゴゲームやカラオケ大会などの催し物で盛り上がり、楽しいひと時を過ごされました。



**防災メモ**

令和6年1月1日に発生した「能登半島地震」長野市でも震度5弱を観測しました。  
この地震の避難時5日目の新聞記事に、断水のため水不足が深刻と書かれていました。  
防災備蓄として、飲料水は一人あたり1日3ℓ3日分程度必要としています。できることから始めたいですね。

れました。秋晴れの中、参加した差出中区の皆さんも防災指導員の指導の下、あらゆる防災作業を教示して頂きました。これを機に防災意識がより一層高まると良いですね。

**緑化事業**

**編集後記**

今年度の「さしでなか」館報はいかがでしたでしょうか。

ここ数年、宅地分譲で住宅が建ち、差出中区の住民

になられた方も多いかと思ひ、差出中についてほんの少しですが触れてみました。今後とも公民館活動へのご理解とご協力をよろしくお願いたします。